

Membantu Kesulitan Rakyat, Dandim 0811 Tuban Terjunkan Babinsanya Untuk Masuk Dapur Warga

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Nov 8, 2022 - 21:44



TUBAN, – Program Babinsa Masuk Dapur yang dicanangkan oleh Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI DR. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., kepada seluruh Babinsa TNI Angkatan Darat untuk masuk ke dapur-dapur rumah warga di setiap wilayah binaanya. Selasa (8/11/2022)



Program ini dilakukan untuk memastikan agar masyarakat tidak ada yang

kelaparan akibat kekurangan bahan makanan. Tidak hanya itu saja, Babinsa juga harus mengetahui jangan sampai ada warga yang tidak makan, begitu juga dengan kondisi rumahnya.

Menindaklanjuti perintah dari KASAD, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin di dampingi Danramil 10 Bangilan Mayor Inf Mahmud serta Babinsa Serka Supono ameninjau langsung rumah Bapak Irkhamni (62 tahun) warga Desa Kedungharjo Kecamatan Bangilan, merupakan salah satu warga yang mendapat bantuan yang kondisinya sangat memperhatikan.

Dandim mengatakan dirinya mengetahui kondisi Bapak Irkhamni berawal dari program Babinsa Masuk Dapur yang mana diketahui bahwa kondisi dari yang bersangkutan perlu mendapat perhatian dengan kesulitan yang ia hadapi, "kondisinya sangat memperhatikan sekali yang mana rumahnya sudah tidak layak huni untuk ditempati dan nantinya kita akan coba perbaiki

"Kita terjunkan seluruh Babinsa jajaran untuk mengetahui kesulitan warganya, dengan program Babinsa Masuk Dapur Warga." ungkap Dandim.

"Melalui program Babinsa Masuk Dapur yang dipelopori KASAD ini kita bisa melihat secara nyata bahwa banyak kondisi dari masyarakat kita yang butuh perhatian," tutur Dandim.

Kemudian Babinsa Koramil 10 Bangilan Serka Supono yang bertugas di Desa tersebut menceritakan bahwa kondisi rumah yang ditempati oleh Bapak Irkhamni sudah rusak parah dan kalau hujan sering bocor dan beralaskan tanah.

"Saya selaku Babinsa Desa Kedungharjo selalu mengecek keadaan warga saya dan kondisi rumah Bapak Irkhamni ini yang sangat memperhatikan sekali dan perlu dibantu untuk itu saya laporkan kepada pimpinan dengan kondisi tersebut,"terang Supono

Sementara itu Bapak Irkhamni mengungkapkan rasa haru dan kegembiraannya dengan kunjungan dan perhatian yang diberikan oleh TNI AD terhadap dirinya dan ia tidak menyangka bahwa mendapat perhatian tersebut.

"Terimakasih saya ucapkan kepada bapak TNI yang telah memperhatikan nasib kami sebagai orang kecil, dengan kondisi ini dan kami tidak menyangka hari ini bapak-bapak TNI hadir untuk membantu kami, sekali lagi kami ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya," ungkapnya.(pendim0811)